

Emaús busca voluntarios para ayudar a más menores en riesgo de exclusión social

29/12/2022



Una de las áreas del voluntariado de Emaús es el comedor y la cocina | J.C.

El proyecto de Cáritas Interparroquial de Elda, Emaús, nació hace casi diez años con el propósito de ayudar a los niños que se encuentran en riesgo de exclusión social. Actualmente buscan nuevos voluntarios que “quieran dar **dos horas de su tiempo a la semana**” ha explicado a *Valle de Elda* el promotor y director del centro, **Francisco Martín**.

Emaús cuenta ahora mismo con 26 menores, de cinco a 12 años, que acuden todas las tardes de martes a jueves a su sede ubicada en el centro parroquial de Santa Ana, pero “**queremos ampliarlo a cuatro días, de lunes a jueves, además de poder acoger a más niños que**

hay en lista de espera, por ello necesitamos más voluntarios” ha explicado Martín. Las áreas de trabajo que hay en el proyecto son comedor y cocina donde se prepara la merienda de los menores y antes de que se vayan les dan una bolsa con el almuerzo del día siguiente. Y por otro lado, está el de apoyo escolar para ayudarles con los deberes. “El voluntario puede elegir en qué área prefiere estar”.

Una de las características principales de Emaús es que está formado al **100% por voluntarios**, no hay nadie contratado. “Para formar parte del proyecto hay que tener más de 18 años, pero si alguien quiere ser

voluntario con 16 o 17 años necesitaríamos una autorización escrita por los padres” ha señalado el director del proyecto. El horario es de 16:30 a 20 horas todas las tardes “de las cuales los voluntarios estarían dos horas a la semana”.

Las personas interesadas en ser voluntarias pueden **acudir a la sede de Emaús en el centro parroquial de Santa Ana el próximo día 9 de enero, llamar al teléfono 663 16 72 11 o contactar con ellos a través de redes sociales.**